

# Biographie

Annette Cormier est une artiste acadienne qui peint sur des sujets variés avec des couleurs éclatantes et un style figuratif contemporain bien présent. Originnaire de Caraquet, une petite ville côtière au Nouveau-Brunswick, elle s'établit au Québec en 1989. Elle grandit entre les vents et les marées, avec comme spectacle des ciels époustouflants et le bleu intense de la mer. Les odeurs et les couleurs de son enfance dictent les couleurs de sa palette.

En 1992 elle complète une formation en aménagement intérieure, mais, en quête d'une pratique artistique et d'une liberté d'expression sans contrainte, elle débute des formations en arts visuels en 2000. Ses premières toiles sont présentées en 2003 à la Galerie McClure de Montréal. En 2010, après avoir participé au Festival des arts visuels en Atlantique, l'artiste se voit offrir l'opportunité d'une exposition solo à la Galerie Restigouche située à Campbellton au N.-B., il s'agit de sa première expérience en galerie. Poursuivant ses formations, elle obtient un certificat en Arts visuels de l'UQAM en 2012 et en 2016, elle s'inscrit à un cours à l'Académie des beaux-arts de Laval pour parfaire sa technique en dessin. En 2019, elle complète une formation avec une artiste internationale, Roisin O'Farrell, qui l'a grandement influencé et participe à plusieurs expositions collectives et symposiums depuis 2003.

En 2022 elle reçoit une mention d'honneur à un concours international pour la qualité de l'ensemble de son travail ainsi qu'un coup de cœur au concours d'art international Art4Certificate.

Son style est bien ancré et ne cesse d'évoluer. Elle veut toucher les gens par ses couleurs et la beauté qui l'entoure, elle veut continuer de partager ses expériences de vie quotidienne pour qu'à partir de ses œuvres, le spectateur puisse créer sa propre histoire.

Pour voir ses œuvres : <https://www.cormierannette.com>